

INVOCATIONS

aux neuf Chœurs des Anges.

Anges très-saints et animés du zèle le plus ardent pour notre salut ; ô vous surtout qui êtes nos gardiens et nos tutélaires, ne cessez de veiller sur nous et de nous garder en tout temps et en tout lieu.

Archanges très-nobles, daignez nous diriger et nous conduire à travers les écueils dont nous sommes environnés de toutes parts.

Principautés souveraines, vous qui veillez sur les empires et les provinces, nous vous conjurons de gouverner vous-mêmes nos âmes et nos corps, et de nous aider à marcher dans les voies de la justice.

Puissances invincibles, défendez-nous contre les attaques du démon qui rôde sans cesse autour de nous pour nous dévorer.

Vertus célestes, ayez pitié de notre faiblesse, et demandez pour nous au Seigneur la force et le courage de souffrir avec patience l'adversité et tous les maux de cette vie.

Dominations très-élevées, régnez sur nos esprits et sur nos cœurs, et aidez-nous à connaître et à accomplir fidèlement la volonté de Dieu.

Trônes superbes, sur lesquels repose le Tout-Puissant, obtenez-nous la paix avec Dieu, avec le prochain et avec nous-mêmes.

Chérubins très-éclairés, dissipez les ténèbres de nos âmes, et faites briller à nos yeux la lumière divine, afin que nous puissions bien comprendre les vérités du salut.

Séraphins sublimes, toujours brûlants de l'amour le plus ardent, allumez dans nos âmes le feu sacré dont vous êtes embrasés.

ORAISSONS JACULATOIRES

à l'Ange-Gardien.

Mon bon Ange-Gardien, que Dieu a destiné pour me garder, préservez-moi du péché ; conduisez-moi dans le chemin du Ciel.